
平成３１年 深谷市議会 第１回定例会

質問日
通告
番号

議席
番号 氏 名

1 7 富田　勝 1.

(1) 花園本庄線について

(2) 深谷嵐山線バイパスについて

(3) 深谷寄居線について

2.

(1) 深谷市民体育館について

(2) 仙元山公園陸上競技場について

2 15 清水　健一 1.

(1) 学校教育の充実について

2.

(1) 中小企業・小規模事業者の支援について

3.

(1) プレミアム付商品券発行事業について

(2) 幼児教育の無償化について

(3) 年金生活者支援給付金について

3 11 五間 くみ子 1.

(1) 本市における成年後見制度の取り組みについて

2.

(1) 事業会社設立から一年となるが、その進捗状況について

4 6 鈴木　三男 1.

(1) 利便性やサービスの向上を

(2) くるリンの利用促進に説明会の開催を

2.

(1) デマンドタクシーの導入を

3.

(1) 熊谷市との境界の交差点に信号機と横断歩道の整備を早急に

5 14 村川　徳浩 1.

(1) マイナス入札は適正なのか

(2) 住宅建設を条件にしているが、安全性に問題はないのか

2.

(1) 深谷ねぎまつりの評価について

6 24 田島　信吉 1.

(1) 新川本公民館建築敷地問題について見解を聞きたい

(2) 川本中河岸浸食について

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

次代を担う人づくりについて

成年後見制度について

質問事項

県道について

デマンドタクシーについて

旧中瀬小学校体育館敷地の売却について

地域経済の活性化について

消費税率引上げに伴う影響について

新川本公民館敷地について

3月12日
地域新電力について

くるリンの再編計画について

北通り線について

深谷ねぎのＰＲについて

深谷市のスポーツ施設について
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質問事項

7 4 清水　修 1.

(1) 国民健康保険税の引き下げと収納対策について

8 12 三田部 恒明 1.

(1) 三世代同居・近居支援事業対象拡大について

2.

(1) 平成31年度よりスタートする森林環境譲与税について

9 13 中矢　寿子 1.

(1) 受診率向上に向けた取り組みについて

2.

(1) 再編計画の策定について

(2) より効果的かつ利便性の高い公共交通ネットワーク構築について

3.

(1) 市役所の責務は

10 3 為谷　剛 1.

(1) フレイル予防活動について

11 1 角田　義徳 1.

(1) 砂ぼこり対策について

12 5 佐久間 奈々 1.

(1) 花園ＩＣ拠点整備プロジェクトの情報の公開性について

2.

(1) 地域猫活動の推進について

業務委託者への監督責任について

介護予防事業について

深谷市の情報の公開の姿勢について

森林環境税

地方創生総合戦略

国民健康保険税について

風疹予防接種の体制整備について

3月13日

動物の殺処分ゼロへの取り組みについて

コミュニティーバス「くるリン」の再編計画について

快適な生活環境の創造について

2 / 2


